Durch das Zukunftskonzept geförderte Projekte
Projects Funded by the Institutional Strategy

 Abschlussbericht
 Final Report

M8 Post-Doc Initiative

Berichtszeitraum: Projektbeginn bis xxx
Reporting period: Project start date until xxx

Fällig am: xxxx
Due date: xxxx

1) Projektinformation
Project information
	Projekttitel
Project title
	

	Kontakt (Postdoc)
Name, FB/Institut, Telefon & E-Mail-Adresse
Project contact (Postdoc)
Name, faculty/institute, phone & e-mail address
	

	Projektbeginn
Project start
	

	Projektende
Project end 
	


2) Projektaktivitäten und -ergebnisse
Project activities and results
	Bitte geben Sie einen kurzen Überblick über die Aktivitäten im Berichtszeitraum (max. ½ Seite), inkl. Workshops, Konferenzteilnahmen, Feldforschung usw.
Please provide a brief overview of activities during the reporting period (no more than ½ page), including workshops, conference participation, fieldwork etc.

	…



3) Projektmanagement 
Project management
	Bitte geben Sie einen kurzen Überblick über den Projektstatus im Berichtszeitraum (max. ½ Seite) und erläutern Sie, auf welche Probleme Sie gestoßen sind und wie Sie diese gelöst haben (sofern zutreffend).
Please give a brief overview of the project status for the reporting period (no more than ½ page) and elaborate on the problems and how they have been addressed (if applicable).

	…




4) Forschungsbudget 
Research budget 
	
	Verfügbares Budget im Berichtszeitraum laut ihrem Bewilligungsschreiben (in Euro)
Available budget during the reporting period according to your grant letter (in €)
	Eingesetztes Budget im Berichtszeitraum (in Euro)
Budget spent during the reporting period (in €)

	Personal
Personnel
	
	

	Sachkosten*
Consumables incl. Equipment*
	
	

	Summe
Total
	
	

	Bitte geben Sie kurz an, wie sich die Ausgaben im Berichtszeitraum entwickelten, verglichen mit dem ursprünglichen Budget in Ihrem Projektantrag. Jedwede relevante Umverteilung zwischen Budgetkategorien sowie Mehr- oder Minderverbrauch sollten erklärt werden.
Please specify briefly how the expenses incurred during the reporting period have developed in comparison with the original budget in your project proposal. Any relevant reallocation between budget categories as well as over- or under- consumption should be explained.

	…



* Equipment (Geräte, Computer etc.) bleibt Besitz der Universität Bremen und muss nach Projektende zurückgegeben werden.
* Equipment remains property of the University of Bremen and must be returned at the end of the project. 
5) Publikationen 
Publications
	[bookmark: _GoBack]Bitte listen Sie alle projektbezogenen Publikationen auf (Verbreitung, Patente und Auszeichnungen), die während des Berichtszeitraums veröffentlicht wurden.
Please list all project-relevant publications (distribution, patents and awards) published during the reporting period.
	Bitte beachten Sie, dass in allen Veröffentlichungen und Publikationen Bezug auf das Zukunftskonzept genommen werden sollte.
Please note that acknowledgement of the Institutional Strategy should be mentioned in all publications and dissemination material.




	…



6) Beschäftigung nach Auslaufen der Förderung
Employment after expiration of funding
	Die Universität Bremen hat Interesse daran, wie Ihr wissenschaftlicher Weg sich weiter entwickelt. Wir bitten Sie daher anzugeben, welche Tätigkeit Sie nach Auslaufen der Förderung durch die Universität Bremen anstreben.
The University of Bremen is interested in how your future scientific career will develop. Thus, we would like to ask you to state which employment you aspire to find after funding has expired.

	…



7) Kommentare
Comments
	Falls Sie Kommentare und Verbesserungsvorschläge für uns haben, geben Sie uns gerne Bescheid.
Please let us know if you have any comments or suggestions for improvements.

	…
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